

Rheinland-Pfalz

Pilotkommunen gesucht

[28.07.2016] Städte und Gemeinden in Rheinland-Pfalz können sich mit innovativen Klimaschutz-Projekten als Pilotkommunen bewerben.

Die Energieagentur Rheinland-Pfalz sucht bis zu drei Pilotkommunen für innovative Klimaschutz-Aktivitäten im Quartier. Städte, Orts- und Verbandsgemeinden aus dem Land können sich bis zum 15. August 2016 bewerben. Nach Angaben der Energieagentur gewinnen integrierte Konzepte bei der Quartiersentwicklung sowohl im städtischen als auch im ländlichen Raum zunehmend an Bedeutung. Mit einer energetischen Quartierssanierung werde eine ganzheitliche Lösung angestrebt, um bei der Versorgung der Kommune auf erneuerbare Energien und Effizienzmaßnahmen zu setzen und somit Treibhausgase einer Stadt oder Gemeinde zu senken. Bei der Umsetzung der Klimaschutz-Projekte erhalten die Pilotkommunen personelle und sachbezogene Unterstützung von der Landesenergieagentur. Die Bewerbung sei unkompliziert und erfolge durch eine formlose Interessenbekundung über die Web-Seite der Energieagentur Rheinland-Pfalz.

(al)

Zur Bewerbung als Pilotkommune

Stichwörter: Klimaschutz, Energieagentur Rheinland-Pfalz, Rheinland-Pfalz